

ゆたかっ子

ゆめに向かって たくましく かしこく生きる ゆたかっ子

学校だより 6 月号 (令和5年6月5日発行) 発行責任者 豊見城市立ゆたか小学校 校長 上原義 仁

学校では、進級・入学して時間が経ち慣れてきた5月に一番事故が多いと言われています。そのような5月を大きな事故無く過ごすことができホッとしているところです。今後も、安全・安心を第一に取り組んでいきたいと思います。

1年生を迎える会〔5月19日(金)〕

始業式に続き、 I 年生を迎える会も、久しぶりに全校児童が体育館に集合して行いました。昨年度までの3年間は、一年生と発表する学年の2学年だけが体育館に入りましたが、今回は全児童700名以上が集合したことで、大変盛り上がりました。 [司会:6年生(児童会役員) 江□□□ 嶺□□□]



学校たんけん(学校紹介) (1・2年生)

5月23日(火)・24日(水)、I・2年生は学校たんけん(学校紹介)を行いました。 I 年生は、4人程度のグループに分かれ2年生がリード(引率)して各教室等を巡りました。各教室等では紹介役の2年生が待っており、事前に調べたことを I 年生に紹介していました。







- (左) 事前の下調べで校長室に来た2年生 (中央) | 年生を優しくリード(引率) する2年生
- (右) 各教室等の前で、教室等の説明をする2年生と、話を聞く | 年生

プール開き(6年生)

5月29日(月)2・3校時にプール開きを行いました。全児童代表として6年生が参加しました。 校長、児童代表2名、体育主任、6学年主任による安全祈願のあとに、その日入水可能な6年生全員に よる初泳ぎを行いました。







ボランティア・地域のみなさんによる読み聞かせ

本校では、基本的に毎週火曜日の朝を読み聞かせの時間とし、読み聞かせの会「あかばなー」の皆さんによる読み聞かせを行っています。業務改善や授業時間の確保等のため、回数を減らさざるを得ませんが、読書や読み聞かせは大切なものだと考えています。5月30日(火)2回目の読み聞かせを行いました。子どもたちは目を輝かせて聞いていました。あかばなーの会の方が入れなかったクラスでは、児童や担任による読み聞かせを行っている学級もありました。









民生委員によるあいさつ運動

5月8日(月)と9日(火)の2日間、朝7:45頃より民生委員のみなさんがあいさつ運動を行ってくださいました。子どもたちには地域の方との繋がりを少しでも感じてもらえればと思います。





ゆたか小学校児童 活躍報告!!

5月は、 | 名と | チームが校長室に報告に来てくれました。(敬称略) 女子ミニバスケットボール・・・島尻地区ミニバスケットボール新人大会〔優勝〕 吉□□□ ・・・・・・・・ロボット検定 2級 〔合格〕







じどうのみなさん。しょうじょうをもらうなどのかつやくをしたら、こうちょうしつにきて、おしえてね。

カラー版を学校webサイトに掲載しています。(個人情報保護のため、一部加工しています。 学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

